



Commune de Sombreffe

Bimestriel officiel d'informations communales

130
Décembre - Janvier
2015 - 2016

Club canin "Centre d'éducation canine de Sombreffe"

En 2013, nous avons eu l'idée de créer un club canin à Sombreffe, il n'y en avait pas dans l'entité et nous voulions permettre à tout un chacun d'avoir des chiens sociables ; cela signifiait plus de sécurité pour les personnes et surtout pour les enfants. Cela pouvait permettre aux personnes ayant un animal d'avoir plus de contrôle sur celui-ci et de sortir se promener, aller au marché le samedi, aller au restaurant, boire un verre sur une terrasse en toute tranquillité avec leur compagnon à quatre pattes. Nous avons pris contact avec la Commune qui a tout de suite adhéré à notre projet, il fallait nous trouver un terrain, la Commune a travaillé d'acharnement pour nous en offrir un tout nouveau, il se situe derrière le complexe sportif, Allée de Château-Chinon, 6.

Notre philosophie dans la section "Éducation" s'appuie principalement sur un travail de sociabilité et d'éducation. Les exercices proposés sont destinés à vous aider à mieux vivre ensemble, vous et votre chien, les situations de la vie quotidienne. Les méthodes de travail sont essentiellement positives : on apprend à éduquer son chien sans avoir recours à la force ou à la punition. Il n'y a aucune forme de menace ; le chien est éduqué dans la joie et la bonne humeur. Tout est basé sur le renforcement positif et rien d'autre. On enseigne au chien les bons comportements en les récompensant.

Tous les chiens sont les bienvenus, les grands comme les petits, les chiots comme les adultes. Nous espérons vous voir nombreux venir suivre nos cours dans la joie et la bonne humeur !

Vous trouverez tous les renseignements sur notre site internet : www.cec-s.be